

PROPONE JOSÉ RAMÓN AMIEVA IMPLEMENTAR PROGRAMA DE DESARME VOLUNTARIO A NIVEL NACIONAL

Publicado el 23 Mayo 2017



BOLETÍN 0045

21 de mayo de 2017

- El secretario de Desarrollo Social reconoció a la Asamblea Legislativa por elevar a rango de ley esta acción institucional, que mantendrá su carácter voluntario y ahora será permanente.

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social de la Ciudad de México (Sedeso-CDMX), José Ramón Amieva Gálvez, aseguró que la acción institucional de desarme mantendrá su carácter voluntario, pero ahora será permanente por lo que contará con un presupuesto anual específico y será obligatorio para las autoridades.

Al reconocer a las y los diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) que respaldaron, de manera unánime, la propuesta de reformas a las leyes de Desarrollo Social y de Seguridad Pública locales, para elevar a rango de ley la acción institucional “Por tu Familia, Desarme Voluntario”, consideró necesario que la medida se aplique a nivel nacional para prevenir accidentes y

evitar riesgos en hogares y comunidades.

Loas y los legisladores “están creando un nuevo estándar que debería de convertirse en nacional, a través de un índice que yo denominaría como: la disminución en hogares de objetos de peligro potencial”, estableció Amieva Gálvez.

En conferencia de prensa, acompañado del presidente de la Comisión de Gobierno del órgano legislativo, Leonel Luna Estrada, y diputados impulsores de las reformas, el funcionario remarcó que la acción institucional “está destinada, exclusivamente, para quienes poseen un arma de fuego y de manera voluntaria la quieren entregar”.

No se trata, dijo, de personas que tienen armas fines delictivos, sino que las han heredado o adquirido por diferentes circunstancias y quieren deshacerse de ellas. Eso ha hecho posible que, desde su aplicación, en 2012, a la fecha, se hayan intercambiado y destruido más de 27 mil de esos artefactos.

“Un arma de fuego fue sencillamente diseñada para generar un daño, y un artículo peligroso que fue diseñado para causar daño, y que está en nuestros hogares, debe de ser retirado. Este programa no incide, no valúa ni criminaliza”, lo que busca, aseguró, es regresar la paz y la tranquilidad a los hogares de las y los capitalinos, lo que constituye uno de los principales objetivos del Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, Leonel Luna Estrada, subrayó el carácter exitoso del programa en el que participan las secretarías de Desarrollo Social y de Seguridad Pública locales, las delegacionales, así como la secretarías de la Defensa Nacional y Marina. “El programa que nació en 2012, ha sido una herramienta más del Gobierno de la Ciudad de México, en su papel de incansable promotor de la cultura de la paz”, señaló.

En su oportunidad el diputado Víctor Hugo Romo Guerra, quien promovió ante la ALDF los cambios legales para elevar a rango de ley la acción institucional, dijo que con estas adecuaciones se remarca la identidad del Gobierno de la ciudad que está a favor del desarme y en contra de la violencia, se trata de una visión progresista que utiliza políticas sociales en beneficio de la ciudadanía.

En tanto que el diputado José Gonzalo Espina Miranda resaltó la importancia de convertir en ley la mencionada acción institucional, porque impacta de manera directa a las familias mexicanas, ya que busca retirar de las calles el mayor número de armas. “Este programa es sumamente efectivo y hacerlo ley contribuirá a que haya menos violencia y las familias estén más seguras”, indicó.

A su vez el legislador Raúl Flores señaló que las reformas aprobadas destacan el carácter cívico del programa y la responsabilidad de las y los capitalinos con entregar, a las autoridades, las armas de fuego que poseen. “El éxito del programa radica en el entusiasmo de la gente por desarmar a las comunidades”, apuntó.

COMPARTIR



IMPRIMIR



Últimas publicaciones

BOLETIN | 23 Mayo 2017

PROPONE JOSÉ RAMÓN AMIEVA IMPLEMENTAR PROGRAMA DE DESARME VOLUNTARIO A NIVEL NACIONAL

DISCURSO | 22 Mayo 2017

PALABRAS DEL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, JOSÉ RAMÓN AMIEVA...

BOLETIN | 22 Mayo 2017

EL DESARME VOLUNTARIO CONTRIBUYE A SALVAR VIDAS: JOSÉ RAMÓN AMIEVA

DISCURSO | 22 Mayo 2017

PALABRAS DEL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, JOSÉ RAMÓN AMIEVA...

BOLETIN | 22 Mayo 2017

REALIZAN CULTORAS DE BELLEZA LABOR ALTRUISTA EN ALBERGUE DE LA CDMX

Últimos tweets

@DesSocial_CDMX #Recuerda #DesarmeVoluntario estará una semana más en la @DelegacionBJ toma  y comparte: <https://t.co/suG2YdXt0a>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX #EjércitoRosa presente en la @DelegacionAO con at'n #CapitalSocial, en donde además inauguramos... <https://t.co/VRUwqJDMR7>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX #Jandorsy es una A.C. que brinda asistencia integral de salud, cultura y alimentación a població... <https://t.co/eITNzj5P04>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX En agradecimiento a su labor por la #Salud y solidaridad social el #JefeDeGob reconoce a... <https://t.co/5YO2GxZBTh>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX Trabajamos con @S_SaludCDMX y #Jandorsy A.C en

beneficio de la población para hacer efectivos s... <https://t.co/wDAwzvPXcA>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Además de @CulturasAmigas, #CDMX tiene sitios que muestran los lazos de amistad que nos unen con otras naciones #mm... <https://t.co/f691YJNWZX>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX El Deporte mejora la calidad de vida, felicidades coyoacanenses por remodelación... <https://t.co/Za989QVsqq>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX ahora como ley #DesarmeVoluntario contará con un presupuesto anual específico y será obligatori... <https://t.co/YuAqpS3443>

@DesSocial_CDMX #AcciónSemanalCDMX @amievajoserra reconoce a la @AsambleaDF por elevar a rango de ley #DesarmeVoluntario <https://t.co/AL1Tb5XufT>

@DesSocial_CDMX ¿Fomentas una correcta nutrición en tus hijas e hijos, les das ejemplo de una alimentación adecuada?... <https://t.co/TSFcGfZ6Sb>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Visita el @museorevolucion, lugar emblemático para conocer parte de la historia de nuestro país #52FinesDeSemana... <https://t.co/PtZas9lzzF>

@DesSocial_CDMX Buenos días, hoy es el Día Mundial de la Salud de la #Mujer, información, prevención y ejercicio pleno de derechos... <https://t.co/qGBJnCj3I>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Conozcan el Skatepark del Zoológico Los Coyotes, un nuevo recinto en #CDMX para la práctica del skateboarding, el p... <https://t.co/EjdsD12lyc>

@DesSocial_CDMX @LUPEMABE1 @ManceraMiguelMX @DelegacionAO Buenas tardes, puede consultar la información que solicita vía <https://t.co/FGKS242XLL>

@DesSocial_CDMX RT @GobCDMX: Un orgullo para México el premio en reconocimiento al talento de Michel Franco en @Festival_Cannes ¡Muchas felicidades! **#Cannes2017**

@DesSocial_CDMX **#AcciónSemanalCDMX** La instrucción del **#JefeDeGob** es que en la administración capitalina laboren **#PcD**, el... <https://t.co/OjWcDD5eQu>

@DesSocial_CDMX **#AcciónSemanalCDMX** **#DesarmeVoluntario** busca la paz, la armonía, la buena convivencia entre los vecinos y formar a u... <https://t.co/QsFdIPpHhG>

@DesSocial_CDMX **#AcciónSemanalCDMX** “Por tu Familia **#DesarmeVoluntario**” contribuye a salvar vidas; afirmó @amievajoserra en evento e... <https://t.co/Q1MTcHXA2x>

@DesSocial_CDMX **#AcciónSemanalCDMX** 100 usuarios del **#CAIS** Coruña fueron beneficiados con cortes de cabello, gracias Academia “The B... <https://t.co/nbg5x84VON>

@DesSocial_CDMX **#AcciónSemanalCDMX** reconocemos a las estudiantes de la Academia “The Best Cut” por el trabajo realizado a favor de... <https://t.co/VaDFlag5dE>

@DesSocial_CDMX RT @amievajoserra: Acciones para erradicar la carencia alimentaria: el **#JefeDeGob** inauguró el **#ComedorComunitario** La Abejita, por el d... <https://t.co/j88Z1Jaebf>

@DesSocial_CDMX RT @amievajoserra: **#EjércitoRosa** en acción y a tu servicio en el campo de fútbol de

Golondrinas @DelegacionAO <https://t.co/rpy2um21Gr>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Les invito a participar en jornadas de **#TuCiudadTeRequiere** para juntos recuperar y dar mantenimiento a espacios púb... <https://t.co/TcBczji1Bc>

@DesSocial_CDMX @Dorismo22174051 @ManceraMiguelMX @DelegacionAO Buenas tardes atendemos reporte vía @jrodriguez_cdmx

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Mediante jornadas **#TuCiudadTeRequiere**, acercamos feria de servicios para garantizar ejercicio de derechos como salu... <https://t.co/teQapNmoOP>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Iniciamos trabajos en la @DelegacionAO de rehabilitación de espacios, pinta de fachadas, balizamiento y recuperació... <https://t.co/8Ak6FrTKEH>

@DesSocial_CDMX RT @ManceraMiguelMX: Inauguramos el **#ComedorComunitario** N° 490 en la @DelegacionAO, para atender a la población más vulnerable **#mm** <https://t.co/GHDFRm28a9>